

En grève le 5 décembre, et en AG pour préparer l'après

Le 5 décembre prochain, l'ensemble de la fonction publique est appelé à se mettre en grève et à descendre dans la rue pour manifester son attachement aux services publics et défendre ses conditions de travail.

Si l'intersyndicale nationale de l'éducation doit se réunir le 5 décembre afin de discuter des suites à donner à cette mobilisation, ne nous leurrons pas : c'est par la base que la victoire arrivera !

SUD éducation considère en effet que les syndicats sont les outils de la lutte, mais n'en sont pas les pilotes. Trop souvent nous entendons, dans nos établissements, des collègues clamer des propos comme "Les syndicats devraient appeler à ceci ou cela", ou "une journée de grève seule ne sert à rien, il faudrait un mouvement dans la durée". Mais "les syndicats", c'est nous qui nous organisons ensemble, et personne d'autre.

C'est pourquoi nous appelons l'ensemble des collègues de l'éducation, personnels enseignants ou non, à se réunir en Assemblée Générale le jeudi 5 décembre à 9h à Nantes, à l'amphi Bias de la faculté de pharmacie.

À Saint-Nazaire aussi, la lutte viendra des personnes qui luttent : une Assemblée Générale s'organise. Les détails vous seront communiqués dès que possible.